

## **Gerald Leiser - Gemeinde Erzhausen**

---

**Von:** Michael Sprey <sprey@hkk-landschaftsarchitektur.de>  
**Gesendet:** Mittwoch, 6. Dezember 2017 09:28  
**An:** Rainer Seibold - Gemeinde Erzhausen  
**Cc:** Markus Papenbrock; Isabel Hesse  
**Betreff:** AW: Freizeitgelände

Hallo Herr Seibold,

wir haben am Montag auf der Rückfahrt und am Morgen darauf die Sitzung mit dem vorläufigen Ergebnis noch einmal Revue passieren und sacken lassen.... Quintessenz ist, dass wir unseren Auftrag seitens der Gemeinde Erzhausen, ein Freizeitgelände mit abwechslungsreichem Angebot für alle Alters- und Interessengruppen zu entwickeln, inhaltlich als gefährdet ansehen. Mit dem jetzt im Bauausschuss formulierten Prüfauftrag, dem wir natürlich gerne nachkommen, erlangt die Einzelsportart Fußball mit einer gewünschten Flächengröße von mind. 20 x 40 m netto eine sehr große Dominanz. Auch unter oder gerade durch die Inkaufnahme einer Zusammenfassung mehrerer Sportarten in einem Multifunktionsfeld, gegenüber der ursprünglich gewünschten Ausbildung als Bolzplatz mit einem Parallelangebot für weiterer Ballsportarten wie Basketball etc., verstärkt sich dieser Eindruck sehr. Dies repräsentiert u. E. nicht mehr dem bei der Öffentlichkeitsarbeit in den Arbeitsgruppen formulierten Bürgerwillen. Eine erste Vorprüfung lässt erkennen, dass sich der Bolzplatzbereich in Verbindung mit einer Vergrößerung der Fläche nicht einfach nur auf die andere Wegeseite spiegeln lässt, sondern u.U. weiterführende Umplanungen der ganzen inneren Mimik des Freizeitgeländes erforderlich werden. Aus vorgenannten Gründen bitten wir um ein gemeinsames Gespräch möglichst vor dem 21.12., um die weiterführenden Einzelheiten und Vorgehensweise in Verbindung mit einer Plangrundlage erläutern und festlegen zu können.

Auf Grund der vorweihnachtlichen Büroauslastung, sowie in den Januar hineinreichenden (Betriebs-) Urlaubszeiten der Projektmitarbeiter können wir Ihnen eine Wiedervorlage der Entwurfsplanung im Bauausschuss zum 15.01. mit heutigem Stand noch nicht versprechen.

Gerne erwarten wir Ihre Terminvorschläge und Grüßen aus Frankfurt!

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Michael Sprey  
Dipl.-Ing. (FH) Landespflege  
Landschaftsarchitekt AKH

**HKK Landschaftsarchitektur GmbH**  
Landschaftsarchitekten AKH  
Voltastrasse 33  
60486 Frankfurt am Main  
T: + 49 (0)69 - 1 53 92 37-60  
F: + 49 (0)69 - 1 53 92 37-88  
M: info@hkk-landschaftsarchitektur.de  
I: www.hkk-landschaftsarchitektur.de

Gesellschaftsangaben gem. EU-Richtlinie:

HKK Landschaftsarchitektur GmbH

Geschäftsform: Gesellschaft mit beschränkter Haftung (GmbH), Eingetragen im Handelsregister beim Amtsgericht Frankfurt am Main.

Handelsregisternummer: HRB 55735

Geschäftsführende Gesellschafter: Johannes Cox, Michael Sprey.

Sitz der Gesellschaft: 60486 Frankfurt

---

**Von:** Rainer Seibold - Gemeinde Erzhausen [<mailto:Rainer.Seibold@erzhausen.de>]

**Gesendet:** Dienstag, 5. Dezember 2017 15:57

**An:** Michael Sprey; Markus Papenbrock

**Betreff:** Freizeitgelände

Hallo Herr Sprey,  
hallo Herr Papenbrock,  
ich wollte mich nochmal kurz schriftlich melden..... Leider müssen wir ja eine „Ehrenrunde“ in Sachen „Multifunktionsfeld“ führen. Aus meiner laienhaften Sicht dürfte dies aber hoffentlich kein allzugroßes Problem sein, sodass wir im Bauausschuss am 15. Januar den finalen Entwurf in die Ausführungsplanung umwandeln können. Wir bleiben im Kontakt und sehen uns ja beim Kreisbauamt am 21.12.

Viele Grüße  
Rainer Seibold

Mit freundlichen Grüßen

*Bürgermeister*  
**Rainer Seibold**  
**Gemeinde Erzhausen**

Rodenseestraße 3, 64390 Erzhausen  
Postfach 28, 64386 Erzhausen

Telefon: 06150 - 9767 - 32 -33  
Telefon (Zentrale) : 06150 - 9767 - 0  
Telefax: 06150 - 9767 - 47

eMail: [rainer.seibold@erzhausen.de](mailto:rainer.seibold@erzhausen.de)  
Internet: <http://www.erzhausen.de>  
Ihre Anfrage beantworte ich innerhalb von 24 Stunden